



学校通信

つららん便り



倉敷市立連島東小学校

第14号

令和3年11月10日

<http://www.kurashiki-oky.ed.jp/school/turahigashi-e/>

海の学習

毎日天気予報を見ては、「なんとかならないかなー」・・・と先週はヤキモキしていました。

願いは天に届き、寒冷前線は足踏み！！夜まで雨は待ってくれました。

8日（月）に5年生が玉野市渋川海岸へ海の学習に行きました。本来は5月25日に予定していましたが、1学期の研修の中止が決定し、再度取り直した日程です。コロナ禍のため、宿泊研修はできないので日帰りの実施となり2つの活動を行いました。

海の学習のメインイベントはなんとといってもカッター訓練ではなんでしょうか？岡山県で育った人なら必ず通ってきた道ではないかと。かくいう私もその一人。今でもカッター訓練の厳しかったことを覚えています。



なるとともに、協力することでやり遂げられることを実感するよい機会になったと思います。

お家の方の作ってくれたおいしいお弁当を食べた後、海の水の冷たさやしょっぱさを“五感”を使ってしっかり感じ取っていました。

海の学習を通して学んだことをこれからの生活の中で生かしてもらいたいものです。

午前中、同日研修校の琴浦北小・玉野市の宇野小・美作市の英田小の人たちとカッター訓練に臨みました。雲の隙間からは薄日が差し、瀬戸大橋がしっかりと見える良好な状況でした。大きな声を出してオールをそろえることができない難しい状況でしたが、なんとか予定通りのコースを漕ぎきって2艇とも無事到着。

“一人では成しえないことをみんなの力を合わせてやり遂げる”この経験は一生の思い出に

